

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Penelitian ini merupakan penelitian yang menggunakan metode kuantitatif deskriptif, berdasarkan dari rumusan masalah, hipotesis dan hasil penelitian maka dapat ditarik kesimpulan bahwa terdapat pengaruh yang positif dan signifikan terhadap penelitian yang berjudul “Pengaruh Harga Tiket dan Motivasi berkunjung Terhadap Keputusan Berkunjung di *Event Raisa Live In Concert*”. Berdasarkan analisis data yang telah dikumpulkan dan melakukan pengujian yang dilakukan menggunakan metode regresi linier berganda, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

- a. Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan bahwa variabel Harga tidak memiliki pengaruh signifikan terhadap Keputusan Berkunjung di *event Raisa Live In Concert*.
- b. Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel Motivasi memiliki dampak positif dan signifikan terhadap Keputusan Berkunjung di *event Raisa Live In Concert*.
- c. Berdasarkan hasil pengelolaan penelitian dan uji yang dilakukan, terdapat bukti yang menunjukkan bahwa variabel harga dan motivasi memiliki pengaruh positif dan signifikan secara bersama-sama terhadap variabel keputusan berkunjung di *event Raisa Live In Concert*.

#### B. Saran

Dari temuan hasil penelitian sebelumnya, penulis menyadari adanya sejumlah keterbatasan dan kekurangan. Meskipun demikian, penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi yang berarti.

Bagi promotor konser "*Raisa Live In Concert*", diharapkan hasil dari penelitian ini dapat memberikan masukan dan arahan dalam merencanakan penetapan harga. Dengan demikian, dapat meningkatkan keputusan pembelian konsumen, sambil tetap memperhatikan harga dan kualitas pelayanan yang ditawarkan.

Para akademisi dan pembaca penelitian ini diharapkan untuk melanjutkan pengembangan penelitian dengan mempertimbangkan faktor-faktor tambahan yang mempengaruhi keputusan pembelian, seperti lokasi, persepsi harga, promosi, dan faktor lainnya. Selain itu, diharapkan peneliti di masa depan dapat menggunakan hasil penelitian ini sebagai referensi dan sumber data untuk melakukan penelitian yang lebih rinci. Dengan demikian, diharapkan penelitian berikutnya dapat memberikan kontribusi yang lebih besar dengan informasi yang lebih lengkap dan mendalam.

